

Veranstaltung: 51. ADAC Rallye Stewweder Berg

Datum: 9.06. – 11.06.2022

DMSB-Reg.-Nr.: RY-12584/22

Datumj:	11.06.22	Zeit:	16:35 Uhr
Betreffj:	Mitteilung Nr. 2	Dok-Nr.:	2.3
Von:	den Sportkommissaren	Anzahl der Seiten:	1
An:	alle Bewerber/Teilnehmer	Anhängej:	0

Medizinische Überwachung bei Wettbewerben

Die Sportkommissare weißen aus gegebenem Anlass ausdrücklich drauf hin, dass den Anweisungen der Sportwarte unbedingt folge zu leisten ist. Insbesondere Anordnungen des Medizinischen Einsatzleiters (MEL) müssen befolgt werden.

Auszug Internationales Sportgesetz, Anhang L, Kapitel II:

Artikel 2.1.1. b) Ärztliche Untersuchung

Eine ärztliche Untersuchung **kann zu jeder Zeit angeordnet und durchgeführt werden** durch:

- den Medizinischen Einsatzleiter oder
- den Medizinischen Delegierten der FIA oder den für die Serie oder die Meisterschaft zuständigen Arzt, falls anwesend.

Es ist für den betroffenen Fahrer verpflichtend, sich dieser ärztlichen Untersuchung zu unterziehen und das Team des Fahrers wird hierüber durch den Medizinischen Einsatzleiter oder den Medizinischen Delegierten der FIA, falls anwesend informiert.

Bei Nichtbefolgen der Anweisungen kann die weitere Teilnahme am Wettbewerb untersagt werden und/oder eine Strafe durch die Sportkommissare erfolgen.

Medical control at competitions

The Stewards expressly point out that the instructions of the sports officials must be followed. In particular, the instructions of the Medical Officer-in-Charge (MEL) must be followed.

Excerpt International Sporting Code, Annex L, Chapter II:

Articel 2.1.1. b) Medical check-up

- **A medical check-up may be requested and carried out at any time by:**
- - the Chief Medical Officer; or
- - the FIA Medical Delegate or the doctor in charge of the series or championship, if present.

It is mandatory for the driver concerned to undergo this check-up and the driver's team will be informed about it by the Chief Medical Officer or the FIA Medical Delegate, if present.

Failure to follow the instructions may result in prohibition of further participation in the competition and/or penalties by the Stewards.



Stefanie KLEIBER
Sportkommissare



Wolfgang GASTORFER



Wolfgang FRITZENSMEIER